



# Le Saint-Siège

---

JEAN-PAUL II

**ANGÉLUS**

*IVe Dimanche de Carême, 21 mars 2004*

Avant de conclure cette célébration solennelle, je désire vous adresser une salutation cordiale à tous, très chers frères et sœurs, qui avez rendu hommage aux nouveaux bienheureux à travers votre pieuse participation.

Je salue avec affection les Cardinaux, les Évêques, les prêtres et les fidèles de langue espagnole, ainsi que les Autorités présentes à la béatification de Mère Matilde Téllez et de Mère Piedad de la Cruz. Je salue tout particulièrement les Filles de Marie Mère de l'Eglise et les Salésiennes du Sacré-Cœur de Jésus. Que l'exemple et l'intercession des nouvelles bienheureuses nous aident à suivre les traces de Jésus Christ, en devenant les instruments de sa miséricorde et les collaborateurs de la Providence. De même, je vous encourage à garder l'espérance, le courage et la générosité face à la douleur de tant de familles, de la population de Madrid et de toute l'Espagne à cause du récent attentat terroriste. L'amour est plus fort que la haine et la mort !

Je salue les pèlerins venus de diverses régions d'Italie, ainsi que les Autorités religieuses et civiles qui les accompagnent. J'adresse une pensée particulière à l'Archevêque de Milan, le Cardinal Dionigi Tettamanzi, aux prêtres et aux fidèles de Monza, ville natale du bienheureux Louis Talamoni, ainsi qu'aux Sœurs de la Miséricorde. Je salue également la famille carmélite, en particulier les religieuses du Carmel de Raguse, qui fêtent Mère Maria Candida dell'Eucaristia.

En suivant l'exemple des nouveaux bienheureux, nous nous remettons à présent avec confiance à l'intercession de la Madone pour les besoins de l'Église et du monde entier.

